

Hoy en

LA PRENSA
GRAFICA



Lic. Héctor Garay

- **Día Interamericano de las RR. PP.**
"Las Relaciones Públicas en función de la publicidad y el Mercadeo", es el tema que desarrolló el argentino Lic. Héctor Agustín Garay, en ocasión de celebrar la Asociación Salvadoreña de Profesionales de Relaciones Públicas ASERP, el Día Interamericano del Publirrelacionista.
- **Repellen ataque a San Pedro Nonualco**
Un miembro de la Defensa Civil de San Pedro Nonualco, departamento de La Paz, perdió la vida ayer al repeler un ataque terrorista a esa población. (Inf. Pág. 21).
- **IRA adquiere gran cantidad de leche**
Ayer llegó enorme cantidad de leche en polvo, procedente del Reino Unido, adquirida por el Instituto Regulador de Abastecimientos para consumo del pueblo salvadoreño. En noviembre vendrá otra cantidad. Se mantendrá el precio actual de 25 colones. (Inf. Pág. 23).

• **Oración por la paz**

Ante la proximidad del tercer diálogo entre el Gobierno y los extremistas el pueblo salvadoreño debe orar porque la paz tan deseada sea una realidad, dice el padre Vitto Guaratto. (Inf. Pág. 3).

• **Reconstruyen hechos**

El Juez Segundo de Paz procedió a reconstruir los hechos en que perdió la vida el Jefe de División de Correos José German Mira, ocurrida el pasado 24 de septiembre. Se informó, que el objetivo de la diligencia es corroborar lo declarado por tres testigos presenciales. (Inf. Pág. 27).

• **Oposición debe participar en diálogo**

La oposición debe participar en la ronda de diálogo entre el gobierno y los alzados en armas el 4 de octubre, pues no solamente el gobierno debe abanderarse de ese esfuerzo que es de todos. Así lo expresó ayer el Secretario General del Partido Liberación, don Hugo Barrera. (Inf. Pág. 3).

• **Sobre Programa de Trabajo: ARENA**

Nuestra campaña electoral municipal, se hará en base a programas de trabajo, sin demagogia, sino con metas definidas para el bienestar general. Así lo expresó el Ing. Rafael Montalvo, electo candidato a Alcalde de San Salvador, durante la Decimocuarta Convención Departamental de Alianza Republicana Nacionalista, ARENA. (Inf. Pág. 2).

• **Funcionario Honduras visita Cte. Ctas.**

La Corte de Cuentas de la República, brindará asesoría a la Contraloría de Honduras, informó el Lic. Ciro Cruz Zepeda. (Inf. Pág. 32).

• **BCR busca comunicación**

Gremiales del sector privado, participan hoy en un ciclo de conferencias que en ASI, exponen técnicos del Banco Central de Reserva, para lograr mayor comunicación concerniente a la formulación de proyectos de inversión, para que el financiamiento de esos proyectos sea más efectivo. (Inf. Pág. 3).

• **Otro atentado criminal**

Un nuevo y alevoso atentado criminal contra la población civil fue cometido por sujetos del FDR/FMLN que asesinaron a dos personas cerca de Apastepeque. (Inf. Pág. 3).



P. Vitto Guaratto



Ing. Rafael Montalvo

En 5 mil millones de Cls. estiman daños terremoto

El daño causado a la propiedad por el terremoto del año pasado, se ha estimado en un costo de más de cinco mil millones de colones.

Así lo declaró el Embajador de los Estados Unidos, al explicar la ayuda dada por su gobierno a El Salvador, luego del terremoto de 1986. Tal explicación la dio, al inaugurar una "Exposición de catálogos de suministros para la construcción".

El acto se llevó a cabo en el Hotel Camilo Real y como ya se dijo, estuvo presidido por el Dr. Edwin G. Corr, quien entre otras cosas, dijo:

"En esta exposición tendrán la oportunidad de apreciar 110 diferentes compañías que ofrecen productos, que varían desde los más básicos como tuberías de acero inoxidable, hasta los más sofisticados como sistemas de control computari-

zados y servicios de consultoría avanzada de Ingeniería y arquitectura.

"Dentro de dos semanas será el primer aniversario del catastrófico terremoto que devastó esta ciudad el 10 de octubre de 1986.

"Este causó la muerte a más de un mil personas, desplomó decenas de edificios, destruyó y dañó miles de casas propias y desplazó a cientos de miles de personas. El daño a la propiedad se ha estimado en un costo de más de cinco mil millones de colones.

"Para los que sobrevivimos el terremoto, el primer aniversario nos debe ayudar a tomar una nueva inspiración basados en el heroísmo con el cual el pueblo salvadoreño ha respondido ya a esta tragedia. Este aniversario debe recordarnos no solamente los daños que sufrimos, sino

—Pasa a la página 45—

Italia ofrece construir Hospital y Unidad Salud

El gobierno italiano comparte el compromiso económico, para realizar toda la infraestructura hospitalaria de la zona Sur, a un costo de 74 millones de colones.

El Hospital de San Jacinto y la Unidad de Salud de San Marcos, proyectos a construirse, son las principales obras comprendidas dentro de un programa de donación suscrito entre las autoridades de Salud de nuestro país y representantes del pueblo y gobierno Italianos.

El gobierno salvadoreño tiene hasta el día último de este mes, para informar que ya se tiene el terreno con sus respectivas facilidades, para comenzar a construir dicho hospital. Si no hay una

respuesta en ese tiempo, El Salvador perderá la oportunidad de aprovechar ese donativo.

El convenio de donación establece además, el desarrollo de una serie de actividades tendientes a mejorar las condiciones de la comunidad en materia de salud, particularmente en el área de atención primaria, tales como saneamiento ambiental, educación en salud, utilización de agua potable, letrincización, etc.

Hay una segunda etapa en el convenio, la cual incluye la construcción de tres Unidades de Salud en Santiago Texacanguo, Santo Tomás y un nuevo servicio en el Barrio de San Jacinto.

Planillas de ARENA en 19 poblaciones

Candidatos a planillas municipales de 19 poblaciones del departamento de San Salvador y a planillas de diputados eligió ARENA. Nuestra campaña electoral municipal, se hará en base a programas de trabajo, sin demagogia, sino con metas definidas para el bienestar general.

Así lo expresó el Ing. Rafael Montalvo, electo candidato a Alcalde de San Salvador, durante la Decimocuarta Convención Departamental de Alianza Republicana Nacionalista (ARENA), desarrollada en el Cine Dario, tal como oportunamente lo diéramos a conocer.

Soy un ciudadano que siempre he estado dispuesto a señalar errores, pero no

como crítica malsana, sino con el propósito de que se solventen situaciones que perjudican a la ciudadanía en general, de manera que es en base a un programa definido de trabajo que nuestra planilla para Concejo Municipal de San Salvador, trabajará en la próxima campaña electoral, acotó el candidato de ARENA que preside la Planilla a Concejo Municipal de San Salvador, Ing. Rafael Montalvo.

Los demás candidatos municipales del resto de municipios del departamento de San Salvador son los siguientes: Andrés Bernal Angel, Ayutuxtepeque; Oscar Adolfo Díaz Rosales, Cuscatancingo;

—Pasa a la página 27—

Editoriales

• **Elevado presupuesto para el año 1988**

Es responsabilidad de los diputados velar por el mejor uso de los recursos nacionales y la aprobación del presupuesto nacional, es una oportunidad, de recortar gastos innecesarios, debido a que a mayores gastos se requieren mayores impuestos que son la principal fuente de ingresos para la Hacienda Pública. (Editorial en Página 7).

Un día en nuestra historia

• **El Salvador en bloque de la rehabilitación**

(Sábado 29 de Sept. de 1962). Al entrar en vigencia la creación del Instituto Salvadoreño de Rehabilitación de Inválidos, El Salvador se ha incorporado al bloque de naciones que se preocupan, por medio de programas nacionales, en resolver el problema de la invalidez, que cada día tiende a incrementarse.

Indice

Nacionales/ 2-3
Internacionales/ 4-5
Editoriales/ 6-7
Sociales/ 8-30

Horóscopo/ 13
Agrícola/ 34-39
Deportes/ 40-43
Cómicos/ 44-46

Platillos/ 45
Clasificados/ 47-56
Cines/ 57-63
Tips de César Temes/ 58
Indicador/ 61



CONVENCION ARENA. La Decimocuarta Convención de Alianza Republicana Nacionalista, ARENA, realizada en San Salvador, eligió a 19 planillas para concejos municipales del Departamento y a los

candidatos a diputados por San Salvador. Se hizo énfasis en la labor que ese partido continuará realizando en favor de todos los sectores nacionales, a fin de conseguir el desarrollo económico y social que tanta falta hace, dijeron los convencionalistas.